
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

Entfernung von Bepflanzungen am und im Bachlauf nordwestlich der Akademie Mont-Cenis 
 
 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

die Grüne Fraktion bittet Sie, die folgenden Fragen in der kommenden Sitzung der Bezirksvertre-
tung beantworten zu lassen. 
 

Im Bereich des Bachlaufs nordöstlich der Akademie Mont-Cenis innerhalb des Ovals des Joseph-
Pierre-Monin-Weges – der Bachlauf ist an dieser Stelle nicht in der Stadtkarte (Geobasisdaten und 
Luftbilder) des Stadtplans auf www.herne.ruhr eingezeichnet - sind seit Ende Juli große Teile der 
Bepflanzungen an den Uferböschungen, aber auch im Bachbett selbst entfernt worden.  
 
Auf diesen Umstand sind wir als Grüne Fraktion in der BV Sodingen durch einen Bürger hingewie-
sen worden, von dem uns auch ein Foto eines Teils dieses Bereiches vorliegt. 
 
Hierzu stellen wir folgende Fragen: 

1. Besteht bei dieser Maßnahme ein direkter Zusammenhang zu dem vorangegangenen Starkre-
genereignis Mitte Juli?  

2. Welchen fachlichen Grund hat es dafür gegeben, die vorhandenen Bepflanzungen in dem ge-
nannten Ufer- und Bachbettbereiche zu entfernen? 

3.  Dürfen in dem genannten Bachbereich regelmäßig die vorhandenen Bepflanzungen entfernt 
werden bzw. deckt sich diese Entnahme mit den Richtlinien des Wasserhaushaltsgesetzes?   

4. Ist diese Maßnahme mit der unteren Wasserbehörde abgestimmt? 

 

Für die Grüne Fraktion 

 
Alfred Apel, Bezirksverordneter 

 
Herrn Bezirksbürgeremeister 
Mathias Grunert 
Bezirksverwaltungsstelle 
Rathaus Herne 
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Anlage:  

 Bild des Bürgers  

 

 


